'U!

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 24 DE MARZO DE 2016 | Año XLI | Número 14.142 | EDICIÓN AMÉRICA

Bélgica identifica a dos hermanos como los terroristas suicidas

El presidente de la Comisión Europea culpa a los Gobiernos de pasividad ante los atentados yihadistas. Los ciudadanos de Bruselas plantan cara al miedo

CLAUDI PÉREZ / LUCÍA ABELLÁN

Bruselas

La fiscalía identificó ayer a los hermanos belgas Jalid e Ibrahim El Bakraoui como dos de los terroristas que protagonizaron los atentados suicidas del metro y del aeropuerto de Bruselas que causaron 31 muertos y 270 heridos. Un tercer terrorista sigue sin ser identificado por la policía y un cuarto está en fuga. La Unión Europea llamó ayer a la cooperación de los servicios de seguridad de los países miem-

bros. El presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, responsabilizó ayer a los Gobiernos de la UE de no estar mejor preparados para hacer frente a la amenaza antiterrorista. "Si todos los Gobiernos hubieran seguido las propuestas de la Comisión, la situación no sería la que tenemos ahora", se lamen-

tó. Bruselas ha reaccionado a los atentados con la convocatoria para hoy de una reunión de los ministros del Interior de la UE para coordinar la respuesta europea al terrorismo del ISIS. La Comisión propone acelerar su iniciativa para dificultar la adquisición de armas de fuego en territorio europeo y reforzar la

Turquía asegura que deportó a Bélgica a uno de los implicados en los ataques P8

lucha contra el terrorismo a través de Europol.

Bruselas se resistió ayer a dejar de latir. Un día después de que los terroristas tiñeran de sangre la capital belga, sus vecinos salieron a la calle. Los autobuses volvieron a rodar, los colegios y los centros comerciales permanecieron abiertos y los empleados fueron a trabajar. La normalidad imperó, a diferencia del cierre que se decretó tras los atentados de París. Páginas 3 a 9

EDITORIAL EN LA PÁGINA 18



El presidente argentino Mauricio Macri (derecha) recibe a su homólogo estadounidense, Barack Obama, ayer en la Casa Rosada. / REUTERS

Obama pide en Argentina el fin de la "desconfianza" hacia EE UU

El presidente consagra a Macri como aliado privilegiado en la región

CARLOS E. CUÉ / MARC BASSETS

Buenos Aires

El presidente Barack Obama llegó a Argentina justo cuando se cumplen 40 años de su última dictadura militar y avaló la transición que el presidente del país, Mauricio Macri, está llevando a cabo tras 12 años de kirchnerismo. Obama pidió romper con la "desconfianza" de América Latina hacia EE UU por su respaldo en el pasado a las

dictaduras en la región y aseguró que su país "aprendió la lección" en los años setenta de que había

A. PÉREZ ESQUIVEL Premio Nobel de la Paz

"Los militares por sí solos no dan un golpe de Estado" que anteponer los derechos humanos a los intereses de la política exterior. Como prueba, Obama recordó que ha decidido abrir los archivos militares de esa época 10 años antes de que se cumpla el plazo legal. El presidente norteamericano también elogió la labor de su homólogo argentino en sus primeros cien días de Gobierno, consagrándolo como su principal aliado en la región. Páginas 10 y 11

El expresidente de Odebrecht amenaza con dar detalles del 'caso Petrobras'

Un juez del Supremo brasileño asume la investigación sobre Lula

RAQUEL SECO/ FLAVIA MARREIRO São Paulo

La clase política brasileña tiembla ante lo que se ya se llama "la confesión del fin del mundo". Marcelo Odebrecht, expresidente de la mayor constructora del país y de América Latina, ha anuncido que revelará detalles sobre el escándalo de corrupción de Petrobras a cambio de una rebaja de condena. Odebrecht cumple desde junio una pena de 19 años de cárcel. Por otra parte, el expresidente Lula escapó ayer provisionalmente del juez del caso Petrobras al asumir su proceso un magistrado del Tribunal Supremo.

El Gobierno y las FARC aplazan la firma de la paz en Colombia

JAVIER LAFUENTE, Bogotá El 23 de marzo de 2016 no pasará a la Historia como el día que la paz llegó a Colombia. La fecha que el presidente, Juan Manuel Santos, y el líder de las FARC, Rodrigo Londoño, alias Timochenko, fijaron seis meses antes como límite para llegar a un acuerdo final de paz no se cumplió y ambas partes ya habían dejado caer que no era posible firmar el acuerdo. El aplazamiento no pone en peligro el proceso, pero aumenta las dudas y el escepticismo en el país. Página 13

